



## Rubén Moreira denuncia la violencia política en México y la inacción del Estado



Moreira criticó la supuesta falta de acción por parte de la Guardia Nacional, mencionando el cierre de campos de golf en lugar de enfrentar la violencia y el crimen organizado. Además, alertó sobre el riesgo que representa esta situación para la democracia en el país, sugiriendo que el narcotráfico podría estar influyendo en las elecciones y que el Estado está renunciando a su deber principal de garantizar la seguridad de los ciudadanos.

El político también destacó la urgencia de la situación, calificándola como una "emergencia" y señalando la tendencia de algunos a optar por la inacción y mirar hacia otro lado ante estos problemas.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2024/ruben-moreira-denuncia-la-violencia-politica-en-mexico-y-la-inaccion-del-estado.html>

[[EL HERALDO DE SALTILLO, COAHUILA](#)]